

répondit-elle, mettez l'y vous-même si profondément, et enfermez-la si bien qu'elle n'en puisse plus sortir jamais."

VERTU DE LA CONFIANCE EN JÉSUS.

Sainte Gertrude, se disposant à communier, eut la pensée de demander à Notre Seigneur l'abondance de ses grâces pour autant de pécheurs pénitents qu'il avait retiré en ce jour d'âmes du purgatoire, car elle n'osait prier pour les impénitents. Mais Notre-Seigneur, la retenant de cette méfiance, lui dit : Quoi ! la présence de mon rorps sans tache et de mon sang précieux ne mérite-t-elle pas bien de ramener à une meilleure vie ceux-là mêmes qui sont dans la voie de la perdition ?— Gertrude, enhardie par cette infinie bonté et unissant ses prières à l'amour et au désir de toutes les créatures, pria donc Notre-Seigneur de lui donner encore et de remettre en grâces autant de pécheurs en danger de périr qu'il avait fait entrer d'âmes du Purgatoire dans la joie des bienheureux. Et comme elle souhaitait savoir quelles prières elle pourrait faire pour eux, Notre-Seigneur lui répondit, avec un visage plein de douceur : La confiance seule peut facilement tout obtenir ; mais si votre zèle y veut ajouter quelque chose de surcroît, récitez 365 fois le psaume *Laudate Dominum*, pour suppléer aux louanges que ces âmes ont négligé de me rendre.

LA CONFIANCE QUE NOUS DEVONS AVOIR EN JÉSUS.

Notre-Seigneur dit un jour à Sainte Catherine de Sienne : Ma fille, les pécheurs qui, pour l'énormité de leurs crimes, désespèrent de ma miséricorde, croyant que je n'ai pas assez de bonté pour les leur pardonner, m'offensent plusg riévement par ce seul péché, que par tous les autres qu'ils peuvent avoir commis, car ils méprisent ma miséricorde et ma bonté, et lui font un tort extrême, l'estimant moindre que leurs offenses, et croyant leur malheur sans remède. Si au contraire, ils se repentaient sincèrement de m'avoir déplu et s'ils avaient recours à mon divin Cœur plein de clémence, ils en ressentiraient aussitôt les admirables effets et se verraient délivrés de leurs maux parce que la miséricorde de mon Cœur est infiniment plus grande que tous les péchés qui ont jamais été commis, et qui peuvent se commettre par toutes les créatures imaginables.